

MATERIAS PRIMAS

100%

Porcentaje de pulpa virgen utilizada en papel Favini certificado según el estándar FSC® COC o CW, lo que garantiza la gestión forestal responsable y sostenible.

ÁRBOL CELULOSA

Los bosques son uno de los activos más valiosos disponibles para la humanidad: suministran oxígeno y contribuyen a la mitigación del clima al absorber los gases de efecto invernadero; representan un lugar de vivienda para muchos pueblos indígenas, de los cuales son la única fuente de sustento; albergan la mayor parte de la biodiversidad animal y vegetal de la tierra. Fortalecido por esta conciencia, Favini ha optado por contribuir a la conservación de las áreas verdes del planeta en línea con sus principios de sostenibilidad y ética. Utilizando celulosa 100% certificada FSC® (Forest Stewardship Council, número certificado: FSC-C001810) COC (Cadena de Custodia) o CW (Madera Controlada), en sus documentos, Favini rechaza categóricamente el uso de materias primas provenientes de bosques de alto valor de conservación cortadas ilegalmente, o de áreas donde se han violado los derechos civiles o tradicionales de los trabajadores y no se han respetado los principios sancionados por la OIT (Organización Internacional del Trabajo). Las áreas de origen de la pulpa utilizada por Favini son Europa y América Latina; Por razones de atención a los estándares de sostenibilidad, no compramos celulosa del sudeste asiático. Favini es el ejemplo concreto de cómo se puede producir papel de excelente calidad sin deforestar el planeta.

Favini no utiliza materias primas obtenidas de la tala ilegal de bosques vírgenes y rechaza la explotación de los trabajadores.

PLANTAS ANUALES

Favini, para la línea de tarjetas Shiro Tree Free, ha decidido no utilizar la celulosa de árbol. Este papel ecológico se produce de hecho con biomasa renovable no maderera, en particular con fibras de plantas anuales como el bambú, el algodón y el bagazo.

PRE-CONSUMO Y RECICLAJE POST-CONSUMO.

No solo celulosa virgen: para involucrar aún más al medio ambiente, Favini reutiliza los residuos de pre-consumo en sus líneas de productos, que se forman durante el proceso de fabricación. Es en promedio el 15% de la celulosa total utilizada. Esto evita enviar un recurso interno reutilizable a la basura, que contiene el consumo de materia prima virgen.

El consumo previo y el reciclaje posterior al consumo permiten a Favini limitar el uso de celulosa virgen para sus líneas de productos.

La línea de reciclado de la excelencia es Shiro Echo , el papel ecológico que contiene 100% de fibras recicladas post-consumo, certificada FSC® .

15%

Fibra reciclada de desechos de pre-consumo, reintroducida en el proceso de producción para reducir el uso de materia prima virgen.

MATERIAS PRIMAS ALTERNATIVAS

El enfoque en las materias primas alternativas también es alto, como los subproductos agroindustriales, el cuero y los residuos de procesamiento de cuero o algas, con los que Favini produce tres tipos de papeles especiales: Crush , Remake y Shiro Alga Carta .

SUSTANCIAS MENOS DAÑINAS

Como una cuestión de respeto, tanto de los ecosistemas como de la salud de los trabajadores, la empresa se dedica constantemente a reducir el consumo de sustancias químicas y emplea productos químicos de acuerdo con las normativas europeas (Reach).

Favini limita o evita el uso de productos químicos nocivos para el medio ambiente y la salud de los trabajadores.

La celulosa, por ejemplo, se compra solo si se blanquea sin usar cloro, una sustancia que podría generar dioxinas. Los productos que contienen formaldehído, un potencial carcinogénico y el amoníaco, una sustancia que es altamente dañina para el cuerpo, también se eliminaron del proceso de producción. Finalmente, las cartas negras de Favini son libres de carbón negro.

0%

Productos químicos, utilizados durante el blanqueo y las operaciones de coloración del papel, que contienen negro de carbón, formaldehído, cloro o amoníaco.